

# OVACIONES

MIÉRCOLES 10 DE JUNIO DE 2020 | NÚMERO 25585 AÑO LXXIII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

## Jornada de 596 muertes y 4 mil casos

POR URBANO BARRERA

El número de defunciones por Covid 19 alcanzó ayer 14 mil 649 casos al remitir los 32 estados de la República 596 reportes confirmados de los últimos días.

Hasta ayer se contabilizan 124 mil 301 casos positivos y de ellos 18 mil 904 son activos luego de que el contagio se presentó en los últimos 14 días.

Tan solo en las últimas 24 horas se registraron en forma oficial 4 mil 199 casos, un 3.5 por ciento, lo cual indica que la pandemia todavía está en la meseta de la curva epidemiológica.

Ver página 2

‘Habrá más casos varias semanas; aún no es el pico’

Ver página 2

## CCE y Coparmex se deslindan del documento

POR AIDA RAMIREZ MARIN

El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) y la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), rechazaron tener conocimiento, participar o respaldar el Bloque Opositor Amplio (BOA), que dio a conocer por el Presidente Andrés Manuel López Obrador la mañana de ayer.

Las dirigencias nacionales del PAN, PRI y PRD se desmarcaron del BOA y desconocieron su existencia, lo calificaron como “documento muy chafa” y lamentaron que López Obrador tienda una cortina de humo para desviar la atención de los graves problemas por el Covid-19, la inseguridad y la crisis económica.

Ver página 3



## TURISMO, ESENCIAL

Tres meses después podría ser declarado actividad esencial. La crisis es brutal. En la imagen, las playas de Cancún, que ha comenzado a abrir pese a que se encuentra en rojo.

Ver página 7

## Y quitar a Morena la Cámara en 2021

# Revela AMLLO plan BOA para echarlo en 2022

POR URBANO BARRERA

Un plan conspirador para desplazar a Morena en la Cámara de Diputados en 2021 y Revocar el Mandato Presidencial en el 2022, titulado Rescatemos a México Proyecto BOA fue exhibido ayer por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

En conferencia de prensa en Palacio Nacional presentó el Resumen Ejecutivo de proyecto que muestra objetivos, diagnóstico, estrategia central, plan de acción

(12 puntos) y quiénes serían los participantes del intento golpista.

A petición del presidente de la República, Jesús Ramírez Cuevas, vocero presidencial dio lectura al proyecto del que aclaró llegó de manos del pueblo y nadie lo ha reivindicado.

En el documento se muestra como un autodenominada Bloque Opositor Amplio (BOA) a la 4T, donde participaría el PAN, PRI, PRD, MC, partidos emergentes como México Libre, gobernado-

res, alcaldes de las principales ciudades, grupos empresariales locales, medios de comunicación y comunicadores afines, redes sociales orgánicas y organizaciones de la sociedad civil”, se lanzarían contra el presidente y el Movimiento de Regeneración Nacional.

El documento expresa: ‘El objetivo de este documento es promover el desplazamiento de Morena de la mayoría de la Cámara de Diputados en 2021, revocar el mandato presidencial en 2022.

Ver página 3

## Sheinbaum: no hay denuncias; tienen seguro

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum reiteró que la protesta del lunes por la golpiza a la adolescente Melanie, tenía el objetivo de mostrar a una autoridad represora, pero se quedaron con las ganas.

“Querían que la policía empujara o golpeará, a veces es muy fácil decir: que la policía entre, haga, pero que la policía resista también tiene sus virtudes. El objetivo era que la policía de la ciudad quedara manchada con la represión, no lo lograron. Eso sí, tenemos que seguir trabajando con mejores protocolos, que no haya represión”, dijo.

Ver página 16

## COBRO, VIA PENAL



Raquel Buenrostro. El SAT cobrará.

Ver página 6

## VENTANA

¿Es un complot?

## OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya

Página 2

AQUI EN EL...

José Antonio Chávez

Página 9